

Biografía Ejecutiva

Equipo Directivo de SAP América Latina y Caribe



FRANCISCO REYES

Líder de Cloud ERP & Incubation Business

SAP América Latina y Caribe

Con más de 25 años de experiencia en la industria, el reconocido ejecutivo de tecnología Francisco Reyes asumió el cargo de director de la recién creada organización "Cloud ERP & Incubation Business" para SAP Latinoamérica y Caribe (LAC) en abril de 2024. Su foco estará en impulsar el crecimiento en segmentos clave como el ERP en la nube pública y privada, el área de servicios y una nueva área de inteligencia artificial, aprovechando estos sectores para optimizar el potencial del mercado y acelerar el negocio principal de SAP.

Previamente, Francisco se desempeñó durante dos años como director de SAP Cloud Services (CSS) para LAC. Su responsabilidad principal fue asegurar que cada cliente de SAP pudiera maximizar el potencial de sus inversiones en la nube. Su liderazgo guio, de manera efectiva, a un amplio equipo de más de 1,600 expertos en la nube que ayudaron a cada cliente a navegar por su proceso de transformación hacia una empresa inteligente.

El notable liderazgo de Francisco en el sector de TI se destacó aún más por su récord de expansión de las ventas del portafolio en la nube para SAP en Latinoamérica, contribuyendo significativamente con el sólido crecimiento de dos dígitos que la nube reportó en 2021. Adicionalmente, bajo su dirección, las soluciones de abastecimiento SAP Ariba y las de manejo de fuerza laboral externa SAP Fieldglass, prosperaron en toda Latinoamérica y el Caribe, lo que resultó en un sólido crecimiento en 2020.

Además, Francisco también ocupó el puesto de VP de ventas del Core Digital de SAP para Latinoamérica y el Caribe. Su rol lideró el posicionamiento de soluciones clave como SAP S/4HANA Public Cloud, SAP HANA Enterprise Cloud (HEC) y Digital Supply Chain & Manufacturing (DSC) en el mercado regional.

Francisco se incorporó a SAP en 2012 como presidente de la región Norte de SAP LAC, a cargo de Colombia, Ecuador, Venezuela, el Caribe y Centroamérica. Durante su gestión, lideró un sólido equipo de más de 400 empleados, logró la incorporación de 2,000 nuevos clientes en cuatro años y quintuplicó la presencia de SAP en la nube en estos mercados. Su compromiso personal con la Diversidad e Inclusión lo llevó a convertirse en el Patrocinador Ejecutivo de la red interna de mujeres SAP Business Women's Network, con la finalidad de promover el mensaje de SAP sobre la equidad de género y la importancia de cultivar una cultura organizacional diversa e inclusiva. Además de sus logros profesionales, Francisco es un corredor ávido y ha completado 12 maratones y 15 medias maratones.

Francisco tiene un título en Ingeniería Electrónica y un MBA de la Universidad Simón Bolívar en Venezuela. Su oficina base está en Miami, Florida.

